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ExcELENTísstwto SENHoR pRESTDENTE DA cÂuana
VEREADORES DE BARREIRAS. ESTADO DA BAHIA.

Senhor Presidente;

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e
regimentais, vem solicitar V. EX. que apos deliberação e aprovação do
Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Prefeito Municipal de Barreiras a
seguinte indicação.

Manutenção da iluminação pública e trocas de lâmpadas ao longo da
estrada do Rio Branco, Povoado do Retiro, Barreiras-Ba.

A escassez de iluminação pública naquela localidade está colocando em
risco a segurança dos moradores, dificultando a visibilidade dos motoristas e
facilitando a ocorrência de furtos e roubos.

"Diante das informações e a pedido dos moradores da localidade, solicito que o
poder executivo atenda essa solicitação o mais breve possível.."

Sala das sessÕes 22 de agosto de 2023
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O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e
regimentais, vem solicrtar V. EX. que após deliberaçáo e aprovaçáo do
Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Prefeito Municipal de Barreiras a
seguinte indicação.

Solicito a extração de areia e encascalhamento da estrada vicinal da
BR-242, na altura do povoado Boa Vista (após a serra do saco do
lado esquerdo sentido Salvador) .

A retira dessa areia trará grandes beneficios para os moradores, pois os
mesmos vêm sofrendo e tendo transtornos com a passagem de carros,
motocicletas e pedestres. Vale destacar que a referida estrada fica as
margens da Br 242 sentido Salvador, dará condiçôes das pessoas
transitarem em segurança. Ademais, busca salientar que o local também é
utilizado diariamente por ciclistas.

"Entendendo que a Estrada referida há um grande fluxo de veículos e
pedestres a retirada dessa barreira pode proporcionar grande melhorra para
comunidade, decidir encapar a luta por essa causa."

Sala das sessÕes 22 de agosto de 2023
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